

Fecha 07.05.2014	Sección República	Página 4
---------------------	----------------------	-------------

Los jóvenes son actores preponderantes para el futuro de México: Carlos Lozano

El Sol del Centro

AGUASCALIENTES, Ags. (OEM-Infomex).- El gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre, luego de firmar como testigo de honor y en su carácter de presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) el convenio entre la Confederación Nacional de Estudiantes Mexicanos (Conem) y el Instituto Mexicano de la Juventud (Imjuve), sostuvo: "Los jóvenes son el capital más importante del país para construir, con las reformas impulsadas por el presidente Enrique Peña Nieto, un México en movimiento".

En esta firma de convenio, signado también por Ángel Aldrete Lamas, presidente de la Conem, José Manuel Romero Coello, director del Imjuve, Lozano de la Torre recordó que uno

de los pilares de su campaña política fue precisamente establecer a los jóvenes como actores preponderantes en la toma de decisiones, por lo que se cumplió el compromiso de hacer que su gabinete estuviera integrado por jóvenes y por mujeres, de forma que Aguascalientes es uno de los estados que encabeza esta estrategia a nivel nacional.

"Esta estrategia ha cumplido cabalmente los preceptos que ha establecido el presidente Enrique Peña Nieto para atender a la juventud mexicana en materia educativa, empleo y formación de talentos, además de que su política en el tema de seguridad pública está enfocada a la prevención para brindar a los jóvenes alternativas que los alejen de las adicciones y la delincuencia", dijo.

